



現在、ご利用様には、新型コロナウイルス感染症の対策にご協力いただき深く感謝いたします。

皆様は大変不安なお気持ちでいらっしゃると思いますが、感染を防止するために当センターとしましても医療の提供、福祉サービスの提供を縮小せざるをえない状況になってきております。誰もが感染しうる感染症であること、また、気づかぬうちに他の人に感染させてしまう可能性があることを認識していただき、引き続きご協力をお願ひいたします。

また、ご家庭でも感染の拡大を防ぐために、不要不急の外出を控えること、「3つの密」(密集・密接・密閉)を徹底的に避けること、手洗い、咳エチケットの取組を引き続きお願ひいたします。

皆さまお一人お一人が自分を守り、自分の大切な人を守る行動を粘り強く徹底していくことが大切です。

先のエンサンからのメッセージにもあったように、お子さまやご家族向けに、様々なコンテンツをブログにて配信予定です。この新型コロナウイルス対策期間に、少しでも家庭生活や子育てのお役に立てていただければと思っています。

今の大変な状況を乗り越え、大型連休後も、また皆様にお目にかかる 것을楽しみにしています。

浜松市発達医療総合福祉センター長

平野 浩一

